



Nota de Prensa

Para difusión inmediata

Programa de Incubación "Nuestro Futuro Común" Abre Convocatoria para Emprendimientos Sociales en Panamá

Panamá, 8 de enero de 2024 - Open Arts PTY, y la incubadora de negocios Emprendenova, an alianza con el Panama American Center, espacio cultural y formativo de la Embajada de Estados Unidos en Panamá, se enorgullecen en anunciar el lanzamiento de la convocatoria para el Programa de Incubación de Emprendimientos Sociales "Nuestro Futuro Común" o "Our Common Future". Esta iniciativa busca impulsar el desarrollo sostenible a través del apoyo a emprendedores comprometidos con generar un impacto positivo en la sociedad.

El nombre de este programa se inspira en el famoso informe de las Naciones Unidas "Our Common Future" (Nuestro Futuro Común), el cual acuñó por primera vez la definición del desarrollo sostenible como "aquel desarrollo que satisface las necesidades del presente sin comprometer la capacidad de satisfacción de las necesidades de las futuras generaciones".

La convocatoria para el Programa de Incubación "Futuros Comunes" estará abierta a partir del 16 de enero de 2024, y tendrá una duración de un mes, ofreciendo oportunidades a 30 grupos emprendedores en Panamá que aspiran a contribuir al desarrollo sostenible del país.

El programa, que dará inicio en Febrero de 2024, promete ser un espacio intensivo donde los emprendedores seleccionados trabajarán arduamente para desarrollar y poner en práctica sus modelos de negocios con un enfoque en la sostenibilidad. Además, se llevarán a cabo charlas abiertas al público general sobre el ecosistema del emprendimiento social, con el propósito de fomentar el conocimiento y la participación en este campo.



La culminación del programa se llevará a cabo con un emocionante Demo Day, un evento donde se presentarán y darán a conocer los nuevos emprendimientos surgidos de esta incubadora de ideas innovadoras.

María Fernanda González, Coordinadora del Panama American Center, expresó: "Estamos entusiasmados de unir fuerzas con Open Arts PTY para apoyar iniciativas donde el Panama American Center (PAC) se convierte en un espacio de convergencia de proyectos de impacto socio cultural y desarrollo de habilidades cruciales para el crecimiento personal y profesional de la población panameña. Al ofrecer un programa de capacitaciones tan completo, libre de costo para los participantes, nos enorgullecemos de ser parte de los procesos de inclusión de más comunidades en los espacios de emprendimiento e innovación. "

Por su parte, Lyann Leguísamo, Directora de Open Arts PTY, comentó: "El compromiso de nuestro programa es catalizar la creación de empresas que no solo sean rentables, sino que también impacten positivamente en la sociedad. Estamos emocionados de poder brindar esta oportunidad a emprendedores comprometidos con el desarrollo sostenible en Panamá".

El Programa de Incubación "Nuestro Futuro Común" tiene como objetivo fundamental fortalecer y desarrollar integralmente emprendimientos sociales con base en Panamá, a través de formaciones prácticas y actividades complementarias de actualización y conexión con el mundo del emprendimiento, las empresas sociales y la gestión empresarial.

Este programa no solo busca impulsar proyectos empresariales sostenibles, sino también asegurar que estos proyectos se alineen con la visión de un desarrollo que preserve el bienestar de las futuras generaciones.

Para más información sobre la convocatoria y el Programa de Incubación "Futuros Comunes", por favor contactar a:

Lyann Leguísamo

+507 6907 9591 / openartspty@kernelcmt.org

Fin del Comunicado

